



ALERTE PRESSE
Médaille EcoVadis
juillet 2024

Le Groupe Installux obtient la Médaille Bronze EcoVadis

Suite à l'évaluation des performances RSE (Responsabilité Sociétale des Entreprises) par la plateforme de notation EcoVadis, le Groupe Installux vient de se voir attribuer la médaille de bronze jusqu'à juin 2025 !

Cette performance est le signe de l'amélioration continue de la politique RSE du groupe. Les équipes travaillent au quotidien pour mettre en place des actions vertueuses en matière environnementale, sociale ou encore éthique. Une vraie garantie d'engagement pour ses clients et partenaires.



« La récompense d'un engagement collectif »

pour Cécile Tavernier,
directrice marketing, communication
et RSE du groupe

EcoVadis, une plateforme d'évaluation des performances RSE toujours plus exigeante

Depuis 2007, EcoVadis est le plus grand organisme d'évaluations RSE du monde avec un réseau de plus de 120 000 entreprises évaluées. Il passe au crible la prise en main des principes RSE au sein des systèmes de gestion et de travail d'une entreprise en s'appuyant sur des normes internationales. La fiche d'évaluation illustre alors les performances à travers 21 indicateurs répartis en 4 thèmes :

ENVIRONNEMENT
SOCIAL ET DROITS HUMAINS
ÉTHIQUE
ACHATS RESPONSABLES

ecovadis
Business Sustainability Ratings

L'objectif est de permettre à toutes les entreprises de réduire les risques, de s'améliorer et d'accélérer l'impact positif sur la planète et notre société.

Face à la proportion de plus en plus importante d'entreprises évaluées sur certains secteurs, EcoVadis durcit ses critères de notation ce qui rend plus difficile chaque année d'obtenir l'une de ces médailles. Celle de bronze distingue le top 35 % des entreprises évaluées sur la plateforme mondiale EcoVadis pour un score global supérieur ou égal à 60/100. Cette nouvelle distinction est la preuve que les entreprises évaluées sont de plus en plus vertueuses en matière de RSE.

Le groupe Installux fait désormais partie du top 20 % des entreprises distinguées par la médaille Bronze

Le groupe a obtenu la note globale de 63/100. Ce qui le positionne même dans le top 20 %, sachant que la médaille d'argent récompense le top 15 % des entreprises évaluées.

Cette médaille de bronze est le reflet de la volonté commune du groupe de construire un avenir durable et responsable. Chacune des idées et des actions mises en place font partie d'une démarche d'amélioration continue. La prochaine étape pour le groupe sera de travailler les axes de progression relevés par la plateforme de notation pour un impact encore plus positif.

Christophe Canty : « Un encouragement à poursuivre nos initiatives ! »



L'annonce de cette médaille de bronze réjouit l'ensemble des équipes du groupe. Le président du Directoire, Christophe Canty, remercie toutes celles et ceux qui ont permis d'obtenir cette distinction.

 *Cette Médaille Bronze EcoVadis est la reconnaissance de la démarche que nous avons ancrée dans la durée. En effet, depuis 100 ans, le respect de l'environnement, l'attention pour nos collaborateurs, nos partenaires et nos clients, ainsi que l'éthique sont des éléments qui font partie de l'ADN du groupe. Alors cette démarche de se soumettre à une notation objective illustre bien la volonté des équipes du groupe Installux de s'améliorer en permanence pour nous même et pour nos clients.*

Et ce qui est aussi une source de fierté, c'est de voir que nos efforts sont reconnus à un niveau international et c'est ensemble que nous avons atteint cette belle réussite.

Nous faisons partie des 20 % des entreprises les mieux notées en matière de RSE.

Nous pouvons tous être fiers de cette récompense qui nous encourage à continuer sur cette voie. C'est un pas de plus vers l'excellence et un encouragement à poursuivre nos initiatives pour un impact encore plus positif. 

À propos du GROUPE INSTALLUX :

Né en 1923 d'une menuiserie bois traditionnelle créée par Alfred OLLIER, le Groupe Installux a su, au fil des décennies, se développer et se diversifier, tout en conservant ses racines d'entreprise familiale et artisanale où les valeurs humaines sont au cœur de la stratégie d'entreprise. Intervenant sur le marché des profilés et accessoires en aluminium destinés au second-œuvre du bâtiment, le groupe est présent dans trois secteurs d'activité distincts mais complémentaires : le bâtiment et l'amélioration de l'habitat (Installux Aluminium), l'aménagement d'espaces tertiaires et commerciaux (TIASO ; Mecanalu) et l'industrie (IES et FAC).

www.groupe-installux.com